
令和 4 年度 第 1 回学校評価 保護者自由記述 

（1 年） 

 あいさつをする児童が少ない。 

あいさつ運動は、「その期間だけ、特定の相手だけ」になり、逆効果ではないか。 

児童に、「誰にいつどういう挨拶をするのが良いか」が明確に伝わっていない。「知らな

い人に話しかけられたときの対応」と混同している。朝、登校中の児童に挨拶をして、

走って逃げられたことが何回もある。地域の人には挨拶をしないほうがいいと習ってい

るのか？入学式で校長先生が「あいさつに力を入れている」と仰っていました。大変楽

しみにしております。 

卒業時、皆が自分から挨拶できるようになっていて欲しい。親も協力します。 

 現在、個人的に一年生の下校時間に合わせて、湯田温泉 6 丁目四つ角で見守りを(可能

な範囲で)行なっています。7/12 に四つ角を右折中の車運転者から、「横断歩道のない所

を渡るな」と怒鳴られる事例がありました。通学路には他にも横断歩道のない車道を子

ども達が往来する箇所はあるのではないかと思います。子ども達の登下校の安全面を考

えると、学校、保護者、地域でそのような場所での安全対策の取り組みを強化する必要

があるのではと感じております。 

 一人一役の役割があるのにも関わらず理由もなく無断欠席する保護には、公 平性の観

点から再度他の役割に追加で指名するなどの対応策を講じて欲しい。 

 水筒を忘れた際、水道水を飲むようになってますが、今の子はみんな水道水飲むのに抵

抗があり、喉が乾いてても我慢しています。水筒を忘れないというのは基本ですが、ど

うしても忘れて行ってしまう時もあります。脱水による熱中症は命にも関わってくるの

で、できれば水飲み器を一台設置していただきたいです。 

（2 年） 

 "不登校児童への対応を一緒に考えてほしい。 

学校に行けない（行けていたのに行けなくなった）のだから、学校での対策も必要であ

る。行けなくなったのにはの何かしらの原因があるはず。 

情緒クラスのの中でも、敏感な人と落ち着くことができない人を分けて欲しい。刺激が

強すぎてクラスで過ごすことが辛い子もいる。" 

 今後も PTA 活動は今程度に留めてください。 

 

（3 年） 

 -PTA 一人一役運動の登録方法など不明な点があっても連絡が取れず、希望を出すこと

ができませんでした。メールなどでの受付をしてほしいと思います 



 -学校 対応時間を区切り、留守番電話対応にされているのはとても良い取り組みだと

思います" 

 家庭学習は宿題を含めた時間ですか？ 

（4 年） 

 学期末の引き出しなどの持ち帰りを減らしてほしいです。 

 靴下の自由化を進めてほしいです。" 

（5 年） 

 「あてはまらない」の項目がすべて「あてはならない」になっておりまし た。 

 お忙しい中、いつもありがとうございます。" 

 マスクの選択化をお願いします。 

このままだと熱中症や酸素が行き届かなくなり脳への障害、歯周病の原因にもなりかね

ないです。歯周病からの慢性病も危険だと思います。 

 学校を欠席するときに近所の児童に連絡帳を届けてもらうのが、大変なので、 他の方

法を考えてほしいです。 

 今年は、色々と学校行事を催してくださり感謝いたします。保護者としても、 何か出

来ることがありましたらサポートさせていただきます。今後ともよろしくお願いいたし

ます 

 特にございません。いつもありがとうございます。 

 海外で禁止されているグリホサート、ネオニコチノイド系の除草剤や農薬を使った野菜

での給食作りをオーガニックなど少しでも良いので安全なものにするよう検討して頂

きたいです。 

 コロナウイルス感染症が発生してから長い時間が経過していますが、未だにオンライン

授業を受ける体制作りが整えられていません。再拡大しているので、オンラインで自宅

から授業を受けられる体制を早く整えてもらいたいと思います。濃厚接触者に該当した

時に、陰性で元気であっても学校には行けず、長い間授業を受けることができないので

勉強が遅れる心配があります。 

（6 年） 

  なし 


